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【日 時】 令和４年３月２４日（木）１０：００～１１：００

【場 所】 内灘町役場 ３階 ３０１・３０２会議室

【出席委員】 綿引委員、中村（由）委員、葛城委員、源代委員、庄田委員（５名）

【事 務 局】 文化スポーツ課男女共同参画室 四月朔日室長、中佐課長補佐、澤野井主事

――――――――――― 会 議 内 容（要旨） ―――――――――

１ 挨拶

委員長 綿引 伴子

２ 議件

令和３年度事業報告について

意義等なく承認された。

（１）ふらっとミニセミナー

会議資料 p.2-3 に基づき事務局より説明した。

＜主な意見＞

  時間的に子育て世帯の参加は難しいと思う。幅広い年齢層を対象にして

開催するのではなく、ターゲット（年代）を絞ると良い。

  こちらである程度ターゲットを想定して日時、テーマを設定し必要であ

れば託児サービス等を準備するなど出来れば良いと思う。

  今までターゲットになっていなかった年代向けにも開催できるよう

長期的に計画を立てても良いのかもしれない。

  アンケート項目「『男女共同参画社会』という言葉を知っていたか」に

ついて、少しずつ認知が広がっているようで良かったと思う。

（２）石川中央広域圏男女共同参画推進協議会事業

会議資料 p.4 に基づき事務局より説明した。

＜主な意見＞

  冊子の配布施設について、スーパーにもあった方が良いと思う。（実際

に料理に取り組もうとする方が来られるので）

  冊子を配布するだけでは勿体ない。男性の参加者を中心に募って「おと

う飯レシピ集」を元に、料理教室を行ってみてはどうか。
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（３）いしかわパープルリボンキャンペーン 2021 への参加

会議資料 p.5 に基づき事務局より説明した。

＜主な意見＞

  相談先が分かるチラシ等があれば良いが、実際に悩んでいる方は人前で

取りづらいかもしれない。トイレ等に置いてある小さなカードタイプの

ものであれば手に取りやすいのではないか。

  DV の理解は難しいかもしれないが、設置されていることで考える機会に

なるので内灘中学校に設置しても良いと思う。

（４）男女共同参画室、働く女性の家共催事業

会議資料 p.6 に基づき事務局より説明した。

（５）男女共同参画推進委員会

会議資料 p.6 に基づき事務局より説明した。

３ その他

令和２年度版内灘町男女共同参画推進状況報告書 補足事項

会議資料 p.7-8 に基づき第１回委員会で委員より質問があった内容に

ついて事務局より報告した。

＜主な意見＞ -2.数値目標達成状況について-

  来年度以降の報告においては、表に人数標記を追加すると分かりやすい。

  男性職員向けの子育て講座を開催するなど出来たら良いと思う。

  意識面、物理面で育休取得の壁があると思う。役場が率先して改善して

いくことで民間企業にも良い影響が波及できればと考える。今後も長期

的に労働環境の改善を検討いただきたい。

４ 閉会


